

Alcalde: "Seguiremos interviniendo e invirtiendo para mejorar el centro"

RESPUESTA. Roberto Neira dijo que "la crítica es justa" respecto a las situaciones de desorden e inseguridad, indicando que el sector céntrico es "una prioridad" y mantendrán despliegues.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, aseguró que la Municipalidad de Temuco mantendrá los operativos de intervención y los proyectos de inversión en el sector céntrico de la ciudad.

El jefe comunal se refirió a las críticas y cuestionamientos de dueños y trabajadores de locales comerciales del centro de la capital regional, quienes han manifestado que —desde hace un par de años— el sector ha comenzado a mostrar signos de deterioro y abandono.

Las críticas apuntan a que, desde que el Mercado Municipal quedó sin avances y no pudo ser reconstruido, las manzanas en torno al perímetro central comenzaron a decaer en cuanto a flujo de clientes hacia el interior de establecimientos comerciales. Por el contrario, se produjo un incremento de personas que venden distintos elementos en las calles —como Aldunate y Bulnes— y empezó a ser común que personas amanezcan durmiendo en lugares públicos, como la Catedral y los ingresos de edificios privados ubicados por calles Montt y Claro Solar.

"La crítica es justa en algunos aspectos y solo nos queda seguir trabajando. No puedo decir que el centro está en un

3º lugar ocupa la ciudad de Temuco en el ranking de victimización del comercio, según datos de la Cámara de Comercio Araucanía.

100% como quisiéramos que esté, pero el estado actual se arrastra desde hace muchos años", indicó el alcalde Neira.

CRÍTICAS

En la voz de comerciantes y trabajadores del centro se escucha tristeza por calles sucias, desordenadas, con comercio ambulante ilegal y delincuencia durante los días, lo que cambia a inseguridad y presencia de grupos de personas sin casa que duermen —y hacen de todo— en las aceras.

El alcalde Roberto Neira dijo comprender las críticas y expresó que, desde el municipio, mantendrán las labores de patrullajes preventivos para disminuir la sensación de inseguridad, tanto en el día como en las noches.

"Vamos a tomar las críticas con altura de miras. Soy un alcalde que está para aceptar las críticas constructivas, porque entiendo que no podemos lograr todo de un día para otro, ni de un año para otro, ni de una gestión para otra. Lo que puedo decir es que, para nosotros, el centro de Temuco es una priori-



TODAS LAS NOCHES Y EN LAS MAÑANAS HAY PERSONAS DURMIENDO EN EL INGRESO A LA CATEDRAL, A PASOS DE LA PLAZA Y EL MUNICIPIO.

dad y lo estamos demostrando con intervenciones y con gestiones de inversión, que muchas veces son silenciosas", dijo el alcalde.

Neira mencionó que el municipio espera avanzar pronto en la adjudicación de las obras que permitan reconstruir y terminar el Mercado; lograr el término del diseño para transformar el Gimnasio Municipal de calle San Martín con Vicuña Mackenna y mejorar la fachada

del Gimnasio Bernardo O'Higgins en calle Bulnes; finalizar el hermosamiento de Avenida Balmaceda; mejorar la Galería de Arte, en la plaza Aníbal Pinto; y avanzar en la construcción de la Biblioteca Regional, que estará en el centro, implicando una inversión de 22 millones de pesos.

"Respecto del comercio ambulante, lo que más necesitamos es el apoyo de la gente. Como municipio, estamos ponien-

do todos nuestros recursos y esfuerzos para que el comercio establecido trabaje en las condiciones óptimas que merece. Pero necesitamos que la gente deje de comprar en la calle, porque eso alienta a que ese comercio ilegal continúe. Y respecto a las personas que permanecen en las calles, hemos erradicado los rucos que detectados y seguiremos trabajando para lograr orden y limpieza", cerró Roberto Neira.

"La crítica es justa en ciertos aspectos y la tomo, porque sé que las cosas no mejoran de un día para otro. Lo que puedo decir es que, para nosotros, el centro es una absoluta prioridad".

Roberto Neira
 alcalde de Temuco